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ABSTRAK 

 

Siti Maria Agustina 20086030027, Pelaksanaan Strategi Pembelajaran Mind Map 

terhadapPendidikan Agama Islam (PAI) Inklusif- Multikultural di Kelas XI ipa  di SMA Negeri 1 

Pasawahan 2023. 

 Pembelajaran  pendidikan agama islam yang dilakukan di SMA Negeri 1 Pasawahan 

menunjukkan bahwa pendidikan agama islam dan inklusif-multikultural masih ada yang rendah, 

salah satunya  sebab oleh  proses pembelajaran cenderunng menggunakan metode ceramah. Oleh 

karena itu, perlu penerapan strategi pembelajaran yang berpengaruh pada Pendidikan Agama 

Islam dan inklusif-multikultural. 

 Strategi pembelajaran merupakan rencana tindakan (rangkaian kegiatan) termasuk 

penggunaan metode dan pemanfaatan berbagai sumber daya atau kekuatan dalam pembelajaran, 

scramble atau peta pikiran adalah metode mencatat kreatif yang   dapat memudahkan kita dalam 

mengingat banyak luas dan mengembangkan imajinasinya secara optimal sehingga mampu 

menghasilkan ide-ide baru, pendidikan agama islam yakni keseluruhan daya atau dorongan 

penggerak yang berasal dari dalam diri siswa maupun yang berasal dari luar diri siswa untuk 

menimbulkan kegiatan-kegiatan belajar. 

 Tujuan penelitian ini  untuk memperoleh kesimpulan tentang pelaksanaan penerapan 

strategi pembelajaran mind map  terhadap pendidikan agama islam inklusif- multikultural, untuk 

memperoleh kesimpulan tentang pelaksanaan penerapan strategi pembelajaran mind map. 

Metode penelitian yang digunakan dalam tesis ini menggunakan metodologi kuantitatif. 

Penulis mengadakan survey lapangan, mengadakan audiensi dengan narasumber melalui proses 

interview untuk mndapatkan informasi akurat. Selanjutnya penulis mengolah data dan informasi 

yang diperoleh, serta dituangkan dalam bentuk karya ilmiah. 

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan, bahwa pelaksanaan strategi pembelajaran Mind 

mapterhadapPendidikan Agama Islam (PAI) inklusif-multikultural karena pembelajaran 

Pendidikan Agama Islam dengan strategi Mind map, siswa selalu menghasilkan gagasan, jawaban 

atau pertanyaan yang bervariasi, siswa dapat melihat suatu masalah dari sudut pandang yang 

berbeda-beda, dan siswa mampu melahirkan ungkapan yang baru dan unik. Pelaksanaan strategi 

pembelajaran Mind map terhadapPendidikan Agama Islam (PAI) inklusif- multikultural di kelas 

XI ipa  di SMA Negeri 1 Pasawahan Kabupaten Kuningan. 

 

Kata Kunci: Siswa, Mind map, Pendidikan Agama Islam 
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ABSTRACT 

 

 

Siti Maria Agustina 20086030027, Implementation of Mind map Inclusive-Multicultural Islamic 

Religious Education (PAI) in Class XI IPA at SMA Negeri 1 Pasawahan 2022. 

 

 The learning of Islamic religious education conducted at SMA Negeri 1 Pasawahan 

shows that Islamic and inclusive-multicultural religious education is still low, one of which is 

because the learning process tends to use the lecture method. Therefore, it is necessary to apply 

learning strategies that affect Islamic Religious Education and are inclusive-multicultural. 

 The learning strategy is a plan of action (a series of activities) including the use of 

methods and utilization of various resources or strengths in learning, scramble or mind maps are 

creative note-taking methods that can make it easier for us to remember a lot of area and develop 

imagination optimally so that we are able to generate new ideas. Islamic religious education, 

namely the whole power or driving force that comes from within the student and from outside the 

student to cause learning activities. 

 The purpose of this study was to obtain conclusions about the implementation of the 

scramble learning strategy implementation for inclusive-multicultural Islamic religious education, 

to obtain conclusions about the implementation of the scramble learning strategy implementation. 

 The research method used in this thesis uses a qualitative methodology. The author 

conducts field surveys, holds audiences with sources through an interview process to obtain 

accurate information. Furthermore, the authors process the data and information obtained, and set 

it in the form of scientific work. 

 The results of this study can be concluded, that the implementation of the Scramble 

learning strategy for Islamic Religious Education (PAI) is inclusive-multicultural because learning 

Islamic Religious Education with the Scrambl strategy, students always generate ideas, answers or 

questions that vary, students can see a problem from a different point of view. different, and 

students are able to produce new and unique expressions. Implementation of the Scramble 

learning strategy for inclusive-multicultural Islamic Religious Education (PAI) in class XI IPA at 

SMA Negeri 1 Pasawahan, Kuningan Regency. 

 

Keywords: Students, Mind map, Islamic Religious Education 
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 خلاصة

Siti Maria Agustina 20003030022 ،  رُفُز أسهىة انزؼهى انزؼبوٍَ يٍ َىع انزذافغ ضذ

 SMA فٍ IPA فٍ انفصم انحبدٌ ػشش (PAI) انزؼهُى انذٍَُ الإسلايٍ انشبيم يزؼذد انضمبفبد

Negeri 1 Pasawahan 2022. 

أٌ انزؼهُى  SMA Negeri 1 Pasawahan َظُهش رؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ انزٍ أعشَذ فٍ

وانشبيم يزؼذد انضمبفبد لا َزال يُخفضًب ، أحذهب لأٌ ػًهُخ انزؼهى رًُم إنً انذٍَُ الإسلايٍ 

اسزخذاو طشَمخ انًحبضشح. نزنك ، يٍ انضشوسٌ رطجُك اسزشارُغُبد انزؼهى انزٍ رؤصش ػهً 

 .انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ وركىٌ شبيهخ ويزؼذدح انضمبفبد

( ثًب فٍ رنك اسزخذاو الأسبنُت واسزخذاو اسزشارُغُخ انزؼهى هٍ خطخ ػًم )سهسهخ يٍ الأَشطخ

انًىاسد انًخزهفخ أو َمبط انمىح فٍ انزؼهى أو انزذافغ أو انخشائظ انزهُُخ ، وهٍ طشق إثذاػُخ 

نزذوٍَ انًلاحظبد ًَكٍ أٌ رسهم ػهُُب رزكش انكضُش يٍ انًُطمخ ورطىَش انخُبل ػهً انُحى 

انذٍَُ الإسلايٍ ، أٌ انمىح انكبيهخ أو انمىح  الأيضم حزً َزًكٍ يٍ رىنُذ أفكبس عذَذح.انزؼهُى

 .انذافؼخ انزٍ رأرٍ يٍ داخم انطبنت ويٍ خبسط انطبنت لإحذاس أَشطخ انزؼهى

كبٌ انغشض يٍ هزِ انذساسخ هى انحصىل ػهً اسزُزبعبد حىل رُفُز رُفُز اسزشارُغُخ انزؼهى 

حصىل ػهً اسزُزبعبد حىل رُفُز رُفُز انزذافغ نهزؼهُى انذٍَُ الإسلايٍ انشبيم يزؼذد انضمبفبد ، نه

 .اسزشارُغُخ انزؼهى انزذافغ

رسزخذو طشَمخ انجحش انًسزخذيخ فٍ هزِ انشسبنخ انًُهغُخ انُىػُخ. َمىو انًؤنف ثئعشاء 

يسىحبد يُذاَُخ ، وَحبفظ ػهً انغًبهُش يغ انًصبدس يٍ خلال ػًهُخ انًمبثهخ نهحصىل ػهً 

َمىو انًؤنفىٌ ثًؼبنغخ انجُبَبد وانًؼهىيبد انزٍ رى انحصىل يؼهىيبد دلُمخ. ػلاوح ػهً رنك ، 

 .ػهُهب ، ووضؼهب فٍ شكم ػًم ػهًٍ

 ًَكٍ اسزُزبط َزبئظ هزِ انذساسخ ، أٌ رُفُز اسزشارُغُخ انزؼهى انزذافغ نهزؼهُى انذٍَُ الإسلايٍ

(PAI) رُغُخشبيم يزؼذد انضمبفبد لأٌ رؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ ثبسزخذاو اسزشا  Scrambl  ،

ب ثزىنُذ الأفكبس أو الإعبثبد أو الأسئهخ انزٍ رخزهف ، انطلاة ًَكٍ أٌ َشي  ًً َمىو انطلاة دائ

يشكهخ يٍ وعهخ َظش يخزهفخ. يخزهفخ ، وًَكٍ نهطلاة إَزبط رؼجُشاد عذَذح وفشَذح يٍ َىػهب. 

يزؼذد انضمبفبدرُفُز اسزشارُغُخ انزؼهى انزذافغ نهزؼهُى انذٍَُ الإسلايٍ انشبيم   (PAI)  فٍ انفصم

 .SMA Negeri 1 Pasawahan  ،Kuningan Regency فٍ IPA انحبدٌ ػشش

 الكلمات المفتاحية: الطلاب ، التدافع ، التربية الدينية الإسلامية
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